

## Entrega Silvano Aureoles escrituras a víctimas de los atentados del 15 de septiembre de 2008



- Con las 17 escrituras se beneficia a 90 personas a través del programa Suelo Seguro

**Morelia, Michoacán, 29 de septiembre de 2021.-** Las y los afectados por los atentados con granadas aquel 15 de septiembre de 2008, se sentían abandonados por las administraciones estatales que nunca les cumplieron ni los atendieron, hasta que el gobernador Silvano Aureoles Conejo llegó y en lugar de pasar de largo los escuchó y apoyó, aseguró David Reyes Reyes Hernández, víctima de aquel acto delictivo, tras recibir su escritura que lo acredita como propietario de la vivienda entregada por el actual gobierno.

“Esta es una muestra de lo que el gobernador Silvano nos dijo, que iba a estar hasta el último minuto de su mandato y así lo está demostrando con hechos. Muchísimas gracias por todo el apoyo, a todo su equipo de trabajo, es usted un héroe de carne y hueso para nosotros, lo vamos a llevar en el corazón por siempre porque cambió nuestras vidas, seguimos en pie después de 13 años, gracias a ustedes también”, comentó conmovido David Reyes.

En total, se entregaron 17 escrituras a víctimas de estos hechos.

María de Jesús Vázquez Silva, quien es una de las beneficiadas, coincidió con David, al asegurar que todas las promesas hechas fueron cumplidas.

“Significa mucho porque no es fácil tener una vivienda propia en estos momentos. Esta escritura nos da una tranquilidad muy grande, ya que era difícil tener que pagar renta y mucho menos comprar una casa. Eternamente agradecidos, esto que vino a hacer el ingeniero Silvano con nosotros, es un héroe para nosotros, los que habían pasado en el gobierno ni siquiera nos habían volteado a vernos y él volteó con todo, con todo el apoyo, con amor y las promesas que nos hizo nos las cumplió, no hay nada que reclamar, todo es para bien, nos deja un bonito recuerdo”.

El gobernador Silvano Aureoles Conejo recordó que desde el primer encuentro con las y los afectados por el atentado del 15 de septiembre de 2008, los apoyó como no se hizo en dos administraciones anteriores, a través de la gestión para que pudieran finalmente contar con su pensión vitalicia, para cubrir sus necesidades en materia de salud, fuentes de empleo, así como con distintos proyectos productivos para que pudieran contar con un ingreso extra, y ahora se cumple la promesa de dotarles certidumbre jurídica de su vivienda.

“Una de las cosas más valiosas que pude hacer en esta administración es haber podido resolverles a ustedes su situación, es de las más satisfactorias porque tiene que ver con seres humanos, mujeres, hombres y niños que realmente lo necesitan y dimos un paso muy importante para cerrar una etapa del capítulo porque siempre estará en su recuerdo, en su memoria la tragedia. Tengan la certeza que siempre estaré al pendiente de ustedes, se acaba un cargo pero espero seguirlos viendo, siempre van a contar con un amigo, un aliado donde quiera que ande porque se lo merecen, ha sido mucho el sufrimiento”.

El secretario de Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Territorial, Ricardo Luna García, destacó que esta entrega de escrituras fue a través del programa Suelo Seguro, el cual puso en marcha el gobernador Silvano Aureoles desde el inicio de su administración en 2015.

Por las 17 escrituras, los beneficiados se ahorraron 300 mil pesos, monto que absorbió el gobierno estatal.

“Estamos cerrando con un acto como este y en lo personal me da mucha satisfacción terminarlo así, trabajando a favor de las y los michoacanos como las familias víctimas de los atentados del 15 de septiembre de 2008. Son 17 escrituras para beneficio de 90 personas a través de Suelo Seguro, programa que a través de la Semaccdet se implementó en la administración del gobernador, Silvano Aureoles Conejo”.

Luna García indicó que con estas 17 escrituras, a lo largo de la administración de Silvano Aureoles Conejo, se hizo entrega en toda la entidad de 4 mil 862 documentos a favor de las y los michoacanos.

Acompañaron la entrega de escrituras el secretario de Gobierno, Armando Hurtado Arévalo; el director de Atención Ciudadana, Inelvo Pineda González; Cristina Cortés Carrillo, titular de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas; Roberto Valenzuela Cepeda, director del Instituto de la Vivienda del Estado de Michoacán.